

Presencia de Fidel en Las Tunas

Categoría: Noticias Última actualización: Miércoles, 09 Diciembre 2020 10:20

Visto: 2095



Presencia de Fidel en Las Tunas. La impronta del [Líder Histórico de la Revolución Cubana](#), está presente en el quehacer de los tuneros que rinden tributo desde el diario cumplimiento del deber.

En el IV Aniversario de su desaparición física se destaca la presencia de Fidel en el territorio desde su paso en la Caravana de la Victoria hasta su retorno hecho cenizas el 2 de diciembre de 2016.

Huellas imborrables de Fidel en Las Tunas

Presencia de Fidel en Las Tunas. La impronta del Líder Histórico de la Revolución Cubana, está presente en el quehacer de los tuneros que rinden tributo desde el diario cumplimiento del deber. La provincia de Las Tunas recibió al invicto Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz en numerosas ocasiones, pues caminó por estas tierras dejando para la historia inolvidables anécdotas de los que pudieron abrazarlo o saludarlo de lejos con un movimiento de brazos, con un beso lanzado al aire o el puño en alto como muestra de total apoyo.

El líder de la Revolución Cubana estuvo aquí y aquí quedó el hombre de las mil leyendas, el que escapó de la muerte en 638 oportunidades, el que lució con orgullo su traje verde olivo y el que dijo que Las Tunas podría convertirse en una tacita de oro,

Presencia de Fidel en Las Tunas

Categoría: Noticias Última actualización: Miércoles, 09 Diciembre 2020 10:20

Visto: 2095

durante la inauguración del Laminador 200-T, el 28 de noviembre de 1988.

Presencia de Fidel en Las Tunas. Fidel presidió en el territorio dos actos nacionales en conmemoración al [Asalto a los Cuarteles Moncada y Carlos Manuel](#) de Céspedes, en los años 1981 y 1997. La segunda vez no habló públicamente. Pero, la primera describió lo que era este territorio: “La región de Las Tunas era en el pasado, y todavía es en parte, una de las regiones más pobres y atrasadas del país, que sufría un nivel muy alto de analfabetismo, grandes latifundios, abandono total de la salud, desempleo, explotación y miseria...”

En varios momentos caminó por estas tierras y hasta cortó caña en la zona rural de San Ramón, en Puerto Padre. Consciente de la importancia de las zafras azucareras, en diferentes etapas recorrió los ingenios Antonio Guiteras, aún activo, y Perú, Jesús Menéndez y Argelia Libre, actualmente fuera de servicio.

También estuvo en la Escuela Formadora de Maestros Primarios Pepito Tey, la Terminal de Azúcar a Granel de Puerto Carúpano, el Cerro de Caisimú y en el Hospital Ernesto Guevara, entre otros lugares que conservan sus huellas, no físicas sino sentimentales.



Por última vez Fidel llegó a Las Tunas a las 11 de la mañana del 2 de diciembre de 2016. Pasó hecho cenizas; pero, vivo para siempre en el ejemplo, la entrega, el trabajo y las ideas, en la seguridad de que cuando se lucha por los verdaderos ideales, la victoria será segura.

Presencia de Fidel en Las Tunas

Categoría: Noticias Última actualización: Miércoles, 09 Diciembre 2020 10:20

Visto: 2095

Los tuneros lo esperaron a ambos lados de la Carretera Central. Cálculos conservadores indican que más de 200 mil tuneros estuvieron presentes en el homenaje, en el que patentizaron el respaldo a las ideas que por seis décadas promulgó el invencible guerrillero.

Fueron horas intensas, cargadas de mucha emoción porque el pueblo todo, niños, jóvenes y ancianos, colmó más de 65 kilómetros de esta geografía y rindió tributo y gloria eterna al héroe, desde El Yunque, en los límites con Camagüey, hasta Cañada Honda, en las fronteras con Holguín.

Presencia de Fidel en Las Tunas. Ha pasado el tiempo y el invencible guerrillero reposa dentro de una roca en el cementerio de Santa Ifigenia; sin embargo, se percibe su presencia en Las Tunas. Y es que aquí quedó también, para siempre.

Con la colaboración de: Johanna Nápoles Díaz, estudiante de Comunicación Social de la Universidad de Las Tunas